

A 09 DE OCTUBRE DEL 2023

ASUNTO: QUEJA.

GOBERNADOR SUSTITUTO, SERGIO SALOMÓN CESPEDES P.

SECRETARIA DE EDUCACIÓN ISABEL MERLO TALAVERA

SUBSECRETARIO DE EDUCACIÓN JUAN ANTONIO BADILLO

AT" N MARLENE JEOVANA MENDOZA G

DIRECTORA DE LA DGUTYP

Por mi propio derecho por este medio, quiero realizar mi queja respecto a la C. Georgina Fierro Sosa Rectora de la Universidad Politécnica Metropolitana de Puebla, dicha queja va en función de los despidos masivos que ha llevado a cabo en el mes que lleva como rectora, dichos despidos han sido injustificados, basados en el acoso laboral y amenazas, es sabido que la rectora no cumple con los requisitos legales para ser rectora, pues no tiene ni la licenciatura y se jacta de decir que es recomendada del gobernador Sergio Salomón Cespedes Peregrina. Al querer entrar a la oficina de rectoría para platicar con la rectora, es imposible hacerlo a solas, ya que siempre esta su asesora jurídica y en ocasiones la asistente de rectoría Diana Bets impide la entrada, se sienten otras rectoras. En general no realiza sus funciones como rectora, por el contrario, solo quiere ver a quien correr y estar cazando personas para generar vacantes y volver a la universidad su bolsa de trabajo para sus conocidos, pues ha contratado personas sin titulo, para puestos que requieren titulo y cédula profesional según la normatividad interna.

También me quejo de su "asesora jurídica" Lilia Enriques Gutiérrez, quien fue abogada general después fue sustituida en septiembre y liquidada, ahora funge como asesora jurídica de la Rectora ganando el mismo sueldo, su actuar es de prepotencia y sin respeto para con los integrantes de la Universidad, sus asesorías son basadas en señalar, mentir y manipular a la rectora, nos han despedido a muchas personas de forma injustificada como a mí, se le manda mensajes para saber de nuestro finiquito y solo no contesta y dice que ya no es abogada, además de que hace que le den un trato especial a su pareja sentimental de nombre Verónica Castro.

También me quiero quejar de la secretaria Administrativa Paola Arellano además de jactarse de decir que es recomendada del Gobernador y que tiene muchas relaciones políticas, de meterse en áreas que no le corresponden, de no respetar a sus compañeros de trabajo, no sabe de nada respecto a sus funciones y como no comprende nada de su función, dice que todo está mal, también por su ignorancia han corrido a personal de esa área, con el beneficio de meter a su gente y comenzar a hacer sus negocios, no nos han otorgado los finiquitos de las personas despedidas y se atrevió a amenazar al personal diciendo que les bajaría el sueldo. Ha influido a que despidan personas sin respetar su antigüedad y las necesidades que cada integrante de plantilla tiene, como en mi caso.

La rectora a nombrado recientemente a una Señorita sin experiencia en la Secretaría Académica, despidiendo al maestro Zeger que, dicho sea de paso, tiene una larga trayectoria y una antigüedad de 5 años en la universidad y a mí que llevaban más de 2 años.

Así mismo en la Secretaría administrativa trabajan dos esposos Susana y Rene, la primera es su jefa del segundo y este último gana más que ella, es nepotismo y existe conflicto de intereses, es importante comentar que han tenido problemas con todos sus compañeros de trabajo y con los titulares como el Órgano Interno de Control (Cesar Espinoza Bautista).

Solicito que el Gobernador a través de las instancias correspondientes, tome cartas en el asunto para evitar estas prácticas que van en contra de la legalidad y que le restan credibilidad a nuestra Universidad y a nuestro Presidente de la República, no es justo que se digan parte de un gobierno de la 4T con esa forma de actuar y de pensar, pues existen violaciones a derechos humanos, tráfico de influencias, nepotismo, usurpación de funciones y no existe esa humanidad que grito en sus discursos, han generado inconformidad, miedo y un detestable ambiente de trabajo.

Por razones de seguridad y para no ser sujeto de represalias, no revelare mi identidad, fui despedido recientemente y como la mayoría tiene miedo de hacer algo yo lo hago a través de este medio.

Por favor investiguen, no dejen esto que crezca y sea más perjudicial para la universidad y sus integrantes.

ATENTAMENTE.

Quien no soporta la injusticia, las violaciones a los derechos humanos y las violaciones a los principios de la 4T que encabeza de forma impecable nuestro presidente Andrés Manuel López Obrador.

Fuera la rectora, fuera su asesora LiliA, FUERA la Secretaría Administrativa. Fuera el jefe de vinculación y fuera todos los que no están a favor de la educación (gente sin experiencia y sin educación)